

Bericht zum Senioren-Spielbetrieb 2012/2013 in der Eifel

Trotz vielseitiger Bemühungen meinerseits, einen Senioren-Spielbetrieb zu veranstalten haben sich nur 3 Mannschaften gemeldet (+ die TTG Daun-Dockweiler-Gerolstein – die von mir vertreten wird).

Der TTC Rommersheim – die DJK Matzen und die SG Speicher-Orenhofen.

Die DJK Matzen musste dann leider krankheitsbedingt absagen und so haben am 03.03.2013 eine Mannschaft der TTG Daun-Dockweiler-Gerolstein – eine Mannschaft vom TTC Rommersheim und 2 Mannschaften der SG Speicher-Orenhofen im Pokalmodus jeder gegen jeden – den Senioren-Meister der Region Eifel ausgespielt.

Die Ergebnisse sind in Click-TT unter Regionsklassen Eifel – Seniorenklasse nachlesbar.

Einen herzlichen Dank geht an die SG Speicher-Orenhofen für die Ausrichtung und Verpflegung an diesem Tag.

Zum Seniorenmeister beglückwünsche ich ganz herzlich den TTC Rommersheim.

In der kommenden Saison 2013/2014 habe ich von den beteiligten Vereinen schon jetzt Zusagen, so etwas wieder zu veranstalten.

Ich hoffe, das sich der eine oder andere Verein entschließt, an solch einem Turnier teil zu nehmen.

Maic Herget
Spielleiter Senioren

Nerdlen, 08. Mai 2013